

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de diputados de la Nación

Resuelve

Expresar su beneplácito por la consagración de la delegación masculina de pádel argentina como campeona en el "FIP World Padel Championship", celebrado en Qatar del 28 de octubre al 2 de noviembre de 2024, especialmente destacando la participación de los ciudadanos Franco Stupaczuk, de la ciudad de Juan José Castelli, Virginia Riera y María Laura Ferreyra subcampeonas integrantes de la delegación femenina, oriundas de Resistencia y Villa Ángela, provincia de Chaco.

Juan Carlos Polini

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Es un motivo de orgullo para nuestro país que la delegación masculina de pádel argentina haya alcanzado nuevamente el campeonato mundial, consolidando su posición como líder en esta disciplina y aumentando su número de títulos en competencias internacionales. Este logro representa el fruto de años de esfuerzo, dedicación y excelencia deportiva de nuestros atletas y entrenadores

Argentina es actualmente la campeona mundial de pádel masculino, título que además conquistó en 2022 en Dubai al vencer a España. Esta victoria contribuyó a que nuestro país alcanzara un total de 13 títulos mundiales en esta disciplina. A lo largo de la historia del pádel, la selección nacional ha sido campeona en los años 1992, 1994, 1996, 2000, 2002, 2004, 2006, 2012, 2014 y 2016, y subcampeona en cuatro ocasiones (1998, 2008, 2010 y 2021), en las que fue derrotada por España. Además, Brasil se presentó como finalista en 2006 y 2012.

Es importante también reconocer a la Asociación Pádel Argentino (APA) y a sus entrenadores, Rodrigo Ovide y Gabriel Reca, quienes estarán al frente de la delegación. El equipo es liderado por Agustín Tapia, considerado el mejor jugador del mundo, y cuenta con jugadores destacados como Federico Chingotto, Martín Di Nenzo, Franco Stupaczuk, Leandro Augsburger y Alex Chozas.

Franco Stupaczuk, nacido en Juan José Castelli, Chaco, es una figura destacada en el pádel argentino e internacional. Su desempeño y profesionalismo han sido fundamentales para la obtención de este nuevo título, y su dedicación inspira a las nuevas generaciones de deportistas

Asimismo, quiero destacar la participación de la delegación femenina que obtuvo el segundo lugar en el campeonato y que cuenta con deportistas de gran renombre como Delfina Brea, segunda en el ranking mundial, y otras atletas de talento como Claudia Jensen, Virginia Riera, Aranzazu Osoro, Julieta Bidahorria, Daiara Valenzuela, María Laura Ferreyra y Martina Fassio.

Este éxito se suma a una larga historia de triunfos en el pádel, donde Argentina ha sido reconocida como una de las potencias más importantes a nivel mundial. Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento en este proyecto de resolución, en reconocimiento a la destacada actuación de nuestros deportistas en el "FIP World Padel Championship" 2024.

Juan Carlos Polini